



Badminton

Bozen, 17. März 2025

# **Yasmine Hamza ist nicht zu stoppen**

## **21-jährige Boznerin gewinnt Weltranglistenturnier auf Kuba**

**Als Turnierfavoritin zum überlegenen Turniersieg. Die Boznerin Yasmine Hamza hat das XXII. Giraldilla International in Kubas Hauptstadt Havanna gewonnen. Für Hamza ist es bereits der sechste Turniersieg ihrer Karriere. In der Weltrangliste machte sie damit gut 10 Plätze gut und wird sich ab morgen um Position 125 klassieren.**

Zwei Kubanerinnen und einer Honduranerin hat Hamza auf dem Weg ins Finale klar deren Badminton-Grenzen aufgezeigt. Im Endspiel traf sie am Sonntag auf Romane Cloteaux-Foucault. Die Französin liegt in der Weltrangliste auf Position 152 und damit nur 14 Ränge hinter Hamza. Die Boznerin setzte auch im Endspiel ihren Erfolgslauf fort und gewann mit 21:18, 21:14.

Für Hamza ist es der 6. Sieg bei einem Weltranglistenturnier und Medaille Nummer 23. Im Einzel lautet ihre Bilanz vier Turniersiege und 13 Medaillen. Mit dem Erfolg auf Kuba hat Hamza auch ihre Finalbilanz im Einzel aufge bessert (4:6). Damit hat sie auch ihre Position als erfolgreichste Südtiroler Badmintonspielerin weiter ausgebaut. Nächster Höhepunkt ist die EM vom 8. bis 13. April in Dänemark.

### **Hamza Turniersiege im Einzel:**

2022: Dominikanische Republik (Internationale Series)

2023: Chile (Future Series)

2024: Algerien (International Series)

2025: Kuba (Future Series)

Die SBS - Südtirol Badminton School ist ein Elite-Förderprojekt des Landes. Ziel der SBS ist, junge Talente - vor allem der Südtiroler Badmintonvereine - zusammenzuführen und auf individueller Basis zu fördern. Rund 25 Spieler trainieren an der SBS, zu ihnen zählt auch Hamza.